

Leistungsabzeichen der Variante III

Bericht Juni 2017 von Josef Eder / Fotos: Rainer Kühne

Bei brütender Hitze stellten sich zwei Löschruppen der Feuerwehr Graßfing den Prüfer Kreisbrandrat (KBR) Wolfgang Scheuerer und den Kreisbrandmeistern Hans Hopfensperger, Rainer Stadlbauer. Beim Abzeichen Löschangriff wählte die Gruppen Variante III bei der sie mit Atemschutz und den dicken Jacken antraten.



Benjamin Löbert und Martin Pichlmaier erhielten mit dem Abzeichen Gold in Rot, die höchste Stufe. Für Anna Sofia Kopernik sie machte Silber war es Premiere. Zum ersten Male hatte die Flasche voller Atemluft auf dem Rücken. Vor wenigen Tagen hatte die junge Feuerwehrfrau ihre Prüfung als Atemschutzgeräteträgerin bestanden.

KBR Scheuerer bescheinigte den Gruppen, die Wolfgang Fröhlich, Wolfgang Wilhelm, Simon Eder und Gerald Heindl ausbildeten, eine ausgezeichnete Arbeit. Die 1. Bürgermeisterin Barbara Wilhelm ließ es sich als Graßfinglerin nicht nehmen am Abnahmeplatz, dem Bolzplatz, vor Ort zu sein.

Mannschaft: Benjamin Löbert, Heidi Höfler, Johannes Fröhlich, Oliver Kühne; Stefan Müller, Maria Fröhlich, Joannis Palioudis, Katrin Weingart, Anna-Sofia Kopernik, Markus Weingart, Florian Löbert. Martin Pichlmaier, Nico Hassmann